



CANADA

n° 13

LEGAL LIBRARY

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
LE 4 FÉVRIER 1974

NOMINATION DU DIRECTEUR DES NÉGOCIATIONS AÉRIENNES

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

C
o
m
m
u
n
i
q
u
é

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, monsieur Mitchell Sharp, à la suite de consultations avec le Ministre des Transports, monsieur Jean Marchand, annonce la nomination de monsieur Ralph Collins comme directeur des négociations aériennes au ministère des Affaires extérieures. Il sera responsable de l'importante série de négociations bilatérales envisagées dans la déclaration de novembre dernier du Ministre des Transports sur la politique dans le domaine de l'aviation civile internationale. Il sera secondé dans sa tâche par du personnel du ministère des Transports, du ministère des Affaires extérieures et de la Commission des Transports qui constitueront des équipes de négociateurs.

Monsieur Collins rendra compte au comité inter-ministériel sur l'aviation civile, présidé par le Sous-ministre des Transports et qui comprend le président de la Commission canadienne des Transports, le Sous-secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, et certains autres hauts fonctionnaires d'autres ministères. Ce comité est responsable de la coordination de la politique aérienne domestique et internationale et soumet ses recommandations au Ministère des Transports et au Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures.

Une courte biographie de monsieur Collins suit.

RALPH COLLINS

M. Collins est né en 1914 à Yunnanfu (aujourd'hui Kunming), en Chine.

Il a fait ses études à l'Université de l'Alberta, à l'Ecole d'Etudes internationales Zimmern à Genève, à l'Université Harvard, à l'Université de Californie et à Oxford.

Il est entré au service du ministère des Affaires extérieures en 1941 et a été affecté à de nombreux postes à l'étranger: Chungking (capital de la Chine pendant la guerre), Washington, Londres et Moscou ainsi qu'ambassadeur près l'Afrique du Sud. De 1965 à 1971, M. Collins a occupé, à Ottawa, le poste de Sous-secrétaire d'Etat adjoint aux Affaires extérieures. En avril 1971 M. Collins a été nommé premier ambassadeur canadien en Chine lorsque le Canada avait établi des liens diplomatiques avec la République populaire de Chine. M. Collins a également été le Chef de la délégation canadienne, qui en 1972, a complété les négociations avec la Chine sur l'accord aérien. En 1972 il revint à Ottawa pour reprendre son poste comme Sous-secrétaire d'Etat adjoint aux Affaires extérieures.

M. Collins est marié et il a trois enfants.